

## El Pentágono revela que comprará para Ucrania cohetes guiados por láser y drones de vigilancia por valor de más de 136 millones de dólares

Por: Actualidad.rt. 08/05/2022

**Bill LaPlante, subsecretario del Departamento de Defensa de EE.UU., señaló que el organismo tiene 300 millones de dólares en fondos aprobados por el Congreso para gastar en equipos militares disponibles comercialmente.**

El Departamento de Defensa de EE.UU. informó este viernes que está ampliando la entrega a Ucrania de armas y equipos militares disponibles comercialmente y detalló las compras por valor de 136,8 millones de dólares de drones aéreos, cohetes guiados por láser, prismáticos y otros artículos que se enviarán pronto.

Las armas y equipos, que se adquieren a empresas estadounidenses, incluyen cohetes de 70 milímetros —conocidos como ‘sistema avanzado de armas de precisión para matar’ (APKWS) y que pueden ser disparados desde helicópteros— por valor de 22,6 millones de dólares, así como drones Switchblade adicionales por 17,8 millones de dólares. El organismo también adquirirá drones de vigilancia Puma por 19,7 millones de dólares.

U.S. security assistance to Ukraine from \$300 million in congressionally-approved money: Pentagon chart  
[pic.twitter.com/WWjXMI49G3](https://pic.twitter.com/WWjXMI49G3)

— Jack Detsch (@JackDetsch) [May 6, 2022](#)

Bill LaPlante, subsecretario del Pentágono para adquisiciones y mantenimiento, [declaró](#) durante una conferencia de prensa que el Departamento tiene **300 millones de dólares** en fondos aprobados por el Congreso de EE.UU. para gastar en equipos militares disponibles comercialmente. Por otra parte, señaló que el organismo está negociando con los contratistas para reemplazar los miles de misiles antiaéreos Stinger y los misiles antiblindaje Javelin ya proporcionados de sus reservas a Kiev.

**“Estamos en contacto con la industria todos los días a medida que evolucionan nuestras necesidades”**, afirmó el funcionario, subrayando que el Gobierno estadounidense seguirá “utilizando todas las herramientas disponibles para apoyar a las Fuerzas Armadas de Ucrania”.

“Mientras trabajamos para mitigar las limitaciones de la cadena de suministro y acelerar las líneas de producción poniendo en marcha la contratación, también hemos pedido a la industria que presente opciones de nuevos sistemas que puedan cumplir los objetivos estratégicos”, añadió. Señaló que recibieron más de 300 respuestas de los contratistas de defensa después de emitir una solicitud el mes pasado en busca de información sobre las armas disponibles comercialmente que podrían ser útiles para Ucrania.

## ¿De qué armas se trata?

El ‘hardware’ que el Pentágono está comprando a las empresas de defensa posee una serie de capacidades, [informa](#) The Washington Post. Así, los APKWS, guiados por láser, funcionan convirtiendo la munición de bajo coste en armas guiadas. Las fuerzas estadounidenses lo han utilizado para complementar la potencia de fuego inherente a diversas aeronaves, como helicópteros y aviones de combate.

Mientras, los vehículos aéreos no tripulados [Switchblade](#), también llamados ‘drones kamikazes’, requieren poca formación para su manejo, según dicen los funcionarios de Defensa de EE.UU. Se trata de un sistema aéreo táctico no tripulado, diseñado por el contratista de defensa estadounidense AeroVironment, que está equipado con **ojivas antitanque**. Los drones, lo suficientemente pequeños como para caber en una mochila y que tienen un alcance de unos 40 kilómetros, pueden utilizarse contra vehículos como camiones, tanques y vehículos blindados de transporte de personal.

Al mismo tiempo, se espera que los drones de vigilancia Puma, que se alimentan

mediante baterías y se lanzan con la mano, **amplíen las capacidades de recopilación de información** de Ucrania.

## Nuevo paquete de ayuda militar anunciado por Biden

El mismo día, el presidente estadounidense, Joe Biden, [anunció un nuevo paquete de ayuda militar](#), por un total de 150 millones de dólares, que será enviada a Ucrania. En el marco de este suministro, Washington entregará a Kiev “municiones de artillería adicionales, radares y otro equipo”. El Pentágono [reveló](#) en un comunicado que se trata de “25.000 cartuchos de artillería de 155 milímetros, tres radares de contraartillería AN/TPQ-36, equipo de interferencia electrónica, equipo de campo y piezas de repuesto”.

No obstante, Biden destacó con este nuevo anuncio que **su Administración “casi ha agotado el financiamiento** que puede usarse para enviar asistencia de seguridad”.

El Departamento de Defensa señaló que Washington “ha comprometido ya aproximadamente 4.500 millones de dólares en ayuda a la seguridad de Ucrania desde el inicio de la Administración Biden, incluyendo aproximadamente 3.800 millones de dólares” desde el inicio del operativo militar de Rusia el 24 de febrero. “Desde 2014, Estados Unidos ha comprometido **más de 6.500 millones de dólares** en asistencia de seguridad a Ucrania”, añadió.

Actualmente, el Congreso está sopesando la solicitud de Biden de **33.000 millones de dólares en ayuda adicional para Ucrania**, incluidos 20.000 millones de dólares en ayuda a la seguridad, un paquete que el portavoz del Pentágono, John Kirby, dijo que probablemente mantendría el apoyo estadounidense a Kiev durante los próximos cinco meses. Sin embargo, la velocidad a la que Washington pueda enviar armas a Ucrania dependerá también, en parte, de la rapidez y la habilidad con la que los suministros estadounidenses puedan ser repuestos por la nueva producción.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Actualidad.rt

**Fecha de creación**

2022/05/08